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	Verwendung eines veralteten Lesezeichens: Bedingt durch einen Strukturwandel der Website finden Sie die von Ihnen gewünschten Informationen an anderer Stelle. Verwenden Sie hierfür die Suche oder kehren Sie zur Startseite zurück.
	Sie haben die Adresse per Hand eingegeben: Möglicherweise haben Sie sich vertippt oder die Adresse ist veraltet. Bitte kontrollieren Sie Ihre Eingabe und versuchen Sie es erneut.
	Der Server ist momentan nicht in der Lage Ihre Anfrage zu verarbeiten. Bitte versuchen Sie es in einigen Minuten erneut.



Informationen und Antworten auf häufige Nutzeranfragen finden Sie im Bereich Benutzerhinweise.


Bei weiterführenden Fragen wenden Sie sich bitte an webmaster@bmf.bund.de.

The document you requested could not be found.


There could be several reasons for this:


	You are using an outdated bookmark: The information you want has moved due to a change in the structure of the website. Please use the search function or return to our homepage.
	You entered the web address manually: You may have made a typing error or the address may be out of date. Please check and try again.
	The server is currently not able to process your request: Please try again in a few minutes.



If you have any further questions, please contact webmaster@bmf.bund.de.
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